

榊

榊(けやき) 流山市立常盤松中学校

新たな一步を踏み出す

自ら「学ぶ・鍛える・磨く」

自分の考えに自信をもち、他を思いやりながら自己実現できる生徒の育成
～知・徳・体の調和のとれた、心身ともに逞しい生徒～



～ 実りの2学期へ ～

校長 佐藤 専太郎

44日間の夏休みが終わりました。今年も日本のみならず世界各地で猛暑や天候不良に見舞われた夏でした。そのような状況において生徒たちも思うような活動ができず、ご家庭でも健康管理やスケジュール調整にご苦労されたのではないのでしょうか。

2学期は、1年間の中で最も長い学期です。また「〇〇の秋」とよく言われますが、学習や芸術・文化・スポーツに集中して取り組み、成果を上げるには最適な時期でもあります。まさしく「実りの2学期」です。本校でも、10月に体育祭、11月に常盤祭(合唱祭)など大きな行事を控えております。生徒たちは、これらの行事に対して学校教育目標である「自ら～」をいかに意識して取り組むかによって成長の度外が変わるものと考えます。そのためにも地域や保護者と学校が車の両輪のごとく共に手をとりあって子どもたちを育てていくければと思います。

○青春の足跡

6月の下旬から葛北支部中学校総合体育大会が流山市・野田市内の中学校や公共施設を利用して行われました。また、吹奏楽部は君津市民文化ホールで行われた千葉県吹奏楽コンクールに出場しました。生徒たちは練習の成果を発揮すべく、県大会や関東・全国出場を目指して全力で試合や演奏に臨みました。特に3年生にとっては、敗退=引退のプレッシャーと闘いながらの日々でした。



試合や演奏を終えた生徒のなかには、中学校生活最後の舞台に立てたことへの感謝を口にする者や猛暑で思うように取り組めなかった日々を思い出しながら涙する者もいました。地区予選を最後に引退した者、県大会、関東大会、全国大会に出場できた者など悲喜こもごものではありましたが、3年生にとっての「熱い」夏が終わりました。部活動の思い出は、今年度の生徒たちの胸にも深く刻みこまれたことと思います。

保護者及び地域の皆様には、日頃より本校部活動へのご理解、ご協力を賜り、ありがとうございました。1, 2年生による新チームが始動して1ヶ月が経ちましたが、運動系の部は、葛北支部中学校新人大会に向けて、猛暑のなか日々練習に取り組んでおります。引き続き、子どもたちへの応援、ご支援をお願いいたします。

※夏休み中に全校生徒を対象とした「体力向上トレーニング」を行いました。9月からは、葛北支部中学校駅伝競争大会や東葛地方中学校駅伝競走大会に向けたメンバーの選抜、強化練習を行います。

総体の様子



総体等結果

全日本中学校通信陸上競技大会千葉県大会	※表彰者等抜粋
上杉 創亮 共通3000m 優勝 全国標準記録突破(8分55秒68)	
第52回関東中学校陸上競技大会	
上杉 創亮 共通3000m 11位 (9分04秒99)	
第51回全日本中学校陸上競技大会	
上杉 創亮 共通3000m 10位 (8分46秒79)	
千葉県中学校水泳競技大会	
竹内 凜音 女子200mバタフライ 10位(決勝進出)	
葛北大会結果	
水泳: 竹内 凜音(100mバタフライ 第1位、200mバタフライ 第1位)	
小川 大翔(100m個人メドレー 第1位)	
剣道: 中島 蓮(男子個人戦 準優勝)	
西川 幸輝(男子個人戦 第3位)	
ソフトテニス女子: 山本、由上ペア(女子個人戦 準優勝)	
陸上: 1年100m男子 第2位 飯野 晃翔	
共通1500m女子 第2位 内藤 沙奈	
低学年4×100mR 第3位	
山本 菜々美	
中村 愛実	
大森 文乃	
池田 夕莉	
千葉県総合体育大会結果	
水泳: 竹内 凜音 女子200mバタフライ 9位(決勝進出)	
女子400mメドレーリレー 葛北支部チーム 6位(決勝進出)	
剣道: 中島 蓮 男子個人戦の部 ベスト16	
陸上: 小倉 晃明 共通1500m 7位(4分12秒94)	

9月の主な予定

2(月)	始業式	13(金)	6限単元テスト(国数)
3(火)	実力テスト	19(木)	生徒会役員選挙
	給食開始	20(金)	6限単元テスト(英理)
5(木)	情報モラル講演会	24(火)	体育祭練習開始
6(金)	避難訓練(不審者対応)	25(水)	葛北駅伝大会
10(火)	東葛駅伝健康診断		
11(水)	AED講習会(2学年)		
12(木)	1年生歯科指導		

9/16(月) 敬老の日: 多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う。
9/22(日) 秋分の日: 祖先をうやまい、なくなった人々をしのぶ。